
３月の行事予定
１１日（火）代表委員会
１３日（木）ぱれっとさんイベント・１年折り紙教室

P本部役員会、理事会
１４日（金）１年折り紙教室
１５日（土）ノーテレビ・ノーゲームデー
１８日（火）給食終了・学びづくり学力調査
１９日（水）清掃後、11:45下校
２０日（木）平成２５年度卒業証書授与式
２４日（月）清掃後、下校１１：４５
２５日（火）修了式 清掃なし１１：２０下校
２６日（水）春休み（～４/６）
３１日（月）５年生新年度準備で登校（午前日程）

４月の予定
７日（月）１学期始業式 着任式 入学式 ３～６年下校9:25

２年生下校10:45
８日（火）２～６年下校11:45
９日（水）通学班編成 11:00までに下校
１０日（木）２～６年給食開始・離退任式
１１日（金）４～６年クラブ決め・登校指導
１４日（月）児童朝会・委員会活動
１５日（火）尿検査（全児童）ノーテレビ・ノーゲームデー
１７日（木）避難訓練
２１日（月）児童朝会（１年生を迎える会）
２２日（火）６年全国学力・学習状況調査
２３日（水）１年給食開始・職員研修日のため下校13:30
２５日（金）クラブ
２６日（土）授業参観懇談会・ＰＴＡ総会（15:00）
２８日（月）授業参観振替休業・給食費引き落とし日

愛川ライオンズクラブの皆様、
県くらし安全指導員の鶴代先生
元厚木警察署職員の方、
ありがとうございました。６
年生の子どもたちは真剣に聴き
入っていました。
アルコール、煙草、そのほか、

手に入りやすくなってしまって
いる薬類にも要注意。個人が気
をつけるのは、もちろんのこと、
互いに守り合ってほしいです。

学 校 教 育 目 標

ともに学び ひびきあおう
～うごかそう こころとからだ～

3 月の児童数 202人（男子111人 女子91人）
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学校だより

たかみね

第３回学校評議員会報告
２月２７日（木）今年度最後の学校評議員会議が開かれました

ので、報告いたします。まず学校より、先日行われた学校教育ア
ンケート(保護者向けアンケート）、児童用アンケートの結果と考
察、さらに職員による自己評価結果と考察を報告しました。その
あと、今年度町から交付された「魅力ある学校づくり交付金」の
執行状況について説明しました。主なご意見は次の通りです。

☆児童アンケートでは、同じ項目について、１，２年の結果と３
～６年の結果を比較分析することで、さらに今後の課題が見え
てくるのではないか。
☆保護者アンケート報告文には、学校側の具体的な考え方や取り
組みについてもっと踏み込んでもいいのではないか。できない
ことはできない、とはっきりさせることも必要。
☆６年修学旅行は、学習との関連もあるし、あの文化遺産にここ
で是非ふれさせたい。
☆大雪後、スムーズに授業再開ができたことは、地域や保護者の
方々の協力があってこそです。今後、さらにいざというときの
協力意識が深まり、ご近所の会話が増えるといいですね。

一歩一歩確実に

学校長 小島 一浩
２月８日、１４日と２度の大雪に見舞われた２月でした。特に、

１４日の大雪は、かつてない大雪で、家の周りなどの雪かきで大
変でした。そのような中、１６日の日曜日には多くの保護者や応

援隊、ボランティアの方々により、学校周辺並びに各地区での学

校への通学路の歩道を確保していただきました。そのお蔭で、１
７日（月）は２時間遅れで授業を開始し、翌１８日は通常通りの

授業ができました。これもひとえに、保護者や地域の皆さま方の
ご協力の賜と感謝申し上げます。大変ありがとうございました。

そして、この高峰地区のすばらしさをますます実感した次第です。
さて、３学期もまとめの時期となりました。６年生は、２０日

の卒業式に向け、６年間の集大成としての卒業式になるようにと
練習に励んでいます。そして、残り少ない一日一日を充実させ、

この６年間の素晴らしい思い出とともにこの高峰小を巣立ってい

って欲しいと思います。また、１年生から５年生は、それぞれの
学年のまとめと次年度に向けての準備の期間でもあります。それ

ぞれの学年が、学校や家庭、地域での学びを確実に自分のものに
して一つ上の上級生になって欲しいと思います。

ところで、４年に一度のソチ冬季オリンピックが終わりました。
愛川町出身の坂下里士選手は、惜しくも準決勝で敗退してしまい

ました。とても残念ですが、坂下選手は、小学生の時に学校行事

で近くのスケート場（今はプール場のみ）でのスケート教室がき
っかけで、スケートの魅力を知り、その魅力に惹かれ、練習を積

み重ね、ぐんぐんと実力を付け、オリンピック代表選手に選ばれ
ました。その間には、色々な苦労があったことだと思います。自

分の夢を叶えさせる努力は、大変だったに違いありません。しか
し、日々の練習の努力は裏切りません。努力の跡に必ずや栄光が

待っていると信じて何事にも一生懸命取り組んだ結果だと思いま

す。子どもたちにもこれから素晴らしい未来があります。それを
実現させるのは、毎日の学習や生活を一歩一歩確実にしっかり行

うことが、自分の夢を叶える第一歩となると思います。
最後になりますが、来年度も今年度同様、保護者、地域の皆さ

まのご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

３月３日（月）３，４校時、６年生を送る会が開かれました。
各学年が趣向を凝らした出し物を披露、６年生もうれしそうでし
た。３月５日（木）には、６年生が職員のために「感謝の会」を
開いてくれました。６年生、職員それぞれの合唱やバスケットボ
ールの試合など
で、大いに盛り
上がりました。
卒業前のよい思
い出になったこ
とでしょう。
卒業生
ファイト！

２月２８日(金）児童会の運営委員４名と、高橋ＰＴＡ会長、引率
の教員が志田山ホームと町福祉協議会を訪問しました。まず初めに、
みのわホームに車いす１台を寄贈
しました。これは、ＰＴＡと児童
会が協力して集めたプルタブの収
益をもとに購入したものです。
その後、町福祉協議会へ出向き、
峰っ子フェスティバルの収益の一
部を寄付しました。みなさん、と
ても喜んでくださいました。
１年間の皆様のご協力に改めて
感謝申し上げます。

雪も背負った二宮金次郎大雪に耐えるサクラソウ

ＰＴＡ（厚生委員会事業）の皆様のご協力をいただきながら、各
階トイレを中心に普段は行き届かないところまできれいになりまし
た。６年生は卒業を前に準備室等、清掃や整理整頓をしてくれまし
た。おかげさまで各所ピカピカになって、気持ちよく新年度を迎え
られそうです。ありがとうございました。


